

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cruz Roja alarga la atención en el Centro de Migraciones

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 23/01/2018

El nuevo director del Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil, Ángel Pérez, ha asegurado que la situación del mismo está estabilizada tras producirse un cambio en el perfil de sus ocupantes. Pérez ha subrayado que el centro de acogida está ahora más orientado a los refugiados tras una labor de larga trayectoria con inmigrantes subsaharianos. Actualmente, el umbral de personas que se encuentran en el centro de Cruz Roja de Puente Genil está entre 140 y 150, una cifra que casi roza el total de ocupación, fijado en 160 plazas. Tras unos meses de cambios tanto en la dirección como en el personal del centro, la experiencia del equipo de trabajadores pasa por una atención de larga duración a los refugiados, cuya clave es que las personas atendidas lo estén durante el mayor tiempo posible, ya que la labor requiere de mayor continuidad. En cuanto a la procedencia de los ocupantes, Siria y algunos países sudamericanos son los más numerosos, aunque también hay refugiados de Costa de Marfil, Gambia o Mali. El director del centro explicó ayer la situación durante el desarrollo de un taller de defensa personal dirigido a inmigrantes que actualmente residen en dicho centro de acogida.

 elDía digital

www.eldiadecordoba.es

El centro de migraciones de Cruz Roja ronda el 90% de ocupación en el último año

La Policía Local imparte un curso sobre defensa personal a una decena de mujeres que se hallan acogidas por la organización



José Manuel Cabezas 23 enero, 2018 - 02:34h

El Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil mantiene un índice de ocupación cercano al 90%. Así lo corroboró ayer su director, Ángel Pérez, quien señaló que la cifra de personas inmigrantes que llegan hasta las instalaciones se ha estabilizado en los últimos meses. "Los buenos resultados del programa de refugiados han modificado el perfil de las personas con las que estamos trabajando, de tal forma que durante

muchos años se ha atendido a inmigrantes de origen subsahariano y ahora nuestra labor se orienta más hacia refugiados que proceden de Siria y de países de Suramérica, pero también tenemos personas necesitadas de ayuda que proceden de Costa de Marfil, Mali, Gambia y otros países donde pueden ser víctimas de persecución", explicó Pérez.

El director recordó que, aunque la capacidad del centro se sitúa en los 160 residentes, nunca se llega a una masificación total, de manera que suele registrar un número variable que oscila entre los 140 y los 150. "En realidad, como la atención a los refugiados es de más larga duración, no pueden establecerse líneas de éxito en torno a la cuantificación de personas atendidas, sino al hecho de que estén durante más tiempo en el centro", dijo. "Así, el responsable de Cruz Roja señaló que durante el pasado año la cifra de residentes rondó los 1.200, un número inferior al de años anteriores, "pero que también ha supuesto que se haya podido trabajar con estas personas con una mayor continuidad". El centro pontanés ofrece alojamiento, manutención, asistencia jurídica, asistencia psicológica, atención social y asesoramiento; acompañamiento a centros escolares, sanitarios y sociales públicos; aprendizaje del idioma, y desarrolla programas para la reinserción laboral, actividades culturales y ayudas económicas. Muchos solicitantes de asilo proceden de Ceuta y Melilla. Cruz Roja hace un abordaje integral de cada caso. A los seis meses de la solicitud, estas personas deben obtener el permiso de residencia y trabajo, aunque se dilatan normalmente los procesos.

Ángel Pérez pronunció estas palabras durante la presentación de un curso de defensa personal dirigido a una decena de mujeres inmigrantes que actualmente residen en el Centro de Migraciones de Cruz Roja, una iniciativa que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Puente Genil a través de la Jefatura de la Policía Local, lugar donde precisamente se ha impartido esta actividad. Durante su inauguración, el concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Francisco Morales (PSOE), indicó que la iniciativa "busca dotar a las mujeres de herramientas necesarias para luchar contra el maltrato y hacer frente a situaciones que puedan resultar agresivas ante su integridad física". Una tarea que, a su juicio, requiere de una mayor concienciación social y de la colaboración de todas las administraciones.

Juan Arsenal deja el Salerm Puente Genil



José Manuel Cabezas Puente Genil, 22 enero, 2018 - 17:34h

El Salerm Puente Genil ha anunciado de manera oficial la marcha de su hasta ahora entrenador, Juan Arsenal, que ha aceptado una oferta del Formentera balear que milita en el grupo III de Segunda División B. La noticia cayó como una auténtica bomba entre la afición pontanesa, no en vano, el equipo de Arsenal ha desplegado durante la primera vuelta un fútbol atractivo que se ha

traducido en buenos resultados en casa, donde los rojinegros siguen invictos.

Gracias a su seguridad defensiva y al equilibrio táctico, los de Puente Genil han sido capaces de poner en práctica un estilo de fútbol de posesión y buen trato de balón que les ha llevado a mantenerse en la zona templada de la tabla, siendo actualmente el mejor clasificado de los tres clubes cordobeses de la categoría.

Arsenal, que ha acudido a las instalaciones del Estadio Manuel Polinario para despedirse de la plantilla, tuvo palabras de agradecimiento para el club, para su presidente, Francis Cabeza, por la confianza depositada en su persona, y también para la directiva, los jugadores y afición, por el respeto y el cariño dispensado hacia él.

El técnico albaceteño afincado en Mancha Real, reconoció que el único motivo de su marcha es su deseo de progresar dentro del complicado mundo del fútbol, una buena oportunidad que se le brinda en tierras baleares, en un club que ha conseguido hacerse un nombre en el panorama nacional gracias a sus buenas actuaciones en la Copa del Rey, donde esta temporada, sin ir más lejos, fue capaz de eliminar a todo un histórico como el Athletic Club de Bilbao.

Toca ver ahora qué impacto tiene esta decisión en el rendimiento de un equipo, que ayer encajó en Jerez de la Frontera su cuarta derrota consecutiva fuera de casa y que la próxima jornada tiene por delante un complicado encuentro ante el Ceuta, que actualmente ocupa puestos de play off de ascenso a Segunda B. Entre la terna de candidatos para relevar a Arsenal, el principal es el pozoalbense Juanmi Puentenueva, que ya dirigió al equipo durante las dos últimas campañas consiguiendo los ascensos a División de Honor y Tercera División, y que el pasado mes de junio, apenas diez días después de la consecución del salto de categoría, comunicó a la entidad su marcha por motivos estrictamente personales.

150 alumnos del IES Juan de la Cierva se interesan por las II Jornadas para el emprendimiento y la orientación laboral

puentegenilnoticias.com Redacción

Unos 150 alumnos del IES Juan de la Cierva se han interesado esta mañana por las II Jornadas para el emprendimiento y la orientación laboral que se ofrece en el centro. Una iniciativa que se desarrollará durante toda esta semana con el objetivo de acercar el mundo laboral a los jóvenes que actualmente están cursando los últimos años de sus estudios reglados. Estas charlas, que cuentan con el apoyo del Ayuntamiento de Puente Genil, pretenden ayudar a los alumnos en la tarea de inserción laboral y el emprendimiento. Es por ello que el concejal Francisco Morales, apuntaba esta mañana la importancia de este tipo de iniciativas ya que "se hace necesario- dijo- aportar otro punto de vista a los jóvenes como alternativa a su salida profesional". (MAÑANA EN PUENTE GENIL NOTICIAS-20.30 HORAS)

El director del IES Juan de la Cierva, José Javier Sánchez, recordó como surgieron estas jornadas a través de unas charlas que acercaban, de forma exitosa, el mundo empresarial a las aulas. "La idea es perpetuarlas en el tiempo" según Sánchez, quien detalló que participarán en esta segunda edición, enfocada a los ciclos formativos de Administración y Electricidad-Electrónica: el Servicio Andaluz de Empleo, para dar a conocer los servicios, planes y programas que la Agencia ofrece a la ciudadanía; diversos empresarios de Puente Genil y antiguos alumnos del instituto, para dar a conocer su experiencia como actuales empresarios.

Un taller de autodefensa personal forma a mujeres inmigrantes en prevención de la violencia de género

puentegenilnoticias.com Redacción

La Jefatura de la Policía Local de Puente Genil ha acogido esta mañana un taller de autodefensa personal dirigido a más de una decena de mujeres inmigrantes. Una iniciativa de la concejalía de Seguridad Ciudadana, en colaboración con Cruz Roja y Policía Local, cuyo objetivo es “empoderarlas y facilitar las herramientas necesarias con el fin de que puedan prevenir maltratos o ataques de violencia de género”. Así lo ha explicado el edil Francisco Morales, quien ha detallado que el taller constará de 10 horas. El director de Cruz Roja Puente Genil, Ángel Pérez, ha afirmado que además del empoderamiento, esta herramienta permitirá facilitar la participación social y laboral de las mujeres inmigrantes dentro de la sociedad. Asimismo, expuso que “favorece la figura de la Policía Local como persona de auxilio y no agresiva”. (EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV- 20.30 HORAS)

El Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil tiene ocupadas en la actualidad 140 de sus 150 plazas, en su mayoría, demandadas por refugiados que provienen de países como Siria y Sudamérica. Aun así, desde la institución humanitaria también continúan atendiendo a personas necesitadas de ayuda procedentes de Costa de Marfil y Gambia entre otros, víctimas de persecución en sus países de origen.

El banquillo del Salerm Puente Genil se queda huérfano

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

Sorpresa monumental en el banquillo del Salerm Puente Genil que ha anunciado hoy la marcha del entrenador Juan Arsenal que posteriormente ha confirmado su fichaje por la Sociedad Deportiva Formentera, equipo que milita actualmente en el grupo III de la Segunda División B y que ha sido noticia esta temporada por su participación en la Copa del Rey donde eliminó a un histórico como el Athletic de Bilbao.

En una carta de despedida que ha publicado el técnico albaceteño en las redes sociales recalca el agradecimiento al club pontanés por entender su salida “por el motivo de progresar en esta profesión tan difícil como la de ser entrenador”. Tiene palabras para “una afición incondicional, una directiva ejemplar, un cuerpo técnico especial y una plantilla que ha sido capaz de sacar lo mejor de sí”. Por último, también tiene palabras para el presidente, Francisco Cabeza, por haber confiado en Arsenal “en su momento”. Ahora el problema está en el tejado del club pontanés que tiene que buscar un sustituto más pronto que tarde en una fase de la temporada muy importante para amarrar el objetivo de la permanencia y con varios choques decisivos en las próximas jornadas como las visitas al filial del Recreativo de Huelva o Castilleja o el partido en casa ante el Utrera. Arsenal llegó al banquillo del Salerm Puente Genil este pasado verano con la difícil tarea de hacer olvidar a Juanmi Puentenueva tras haber conseguido éste dos ascensos consecutivos. Con una atractiva propuesta de fútbol de toque y apostando por una mezcla de jugadores jóvenes y con proyección con otros

más experimentados, el Salerm Puente Genil se ganó pronto el respeto de sus rivales a base de trabajo y resultados. El de Hellín deja el equipo situado en una zona tranquila de la clasificación, noveno con 30 puntos, siete por encima del descenso y a seis de la cuarta posición para disputar el playoff de ascenso a Segunda B.

Inmediatamente tras conocer la decisión de Juan Arsenal, la directiva del Salerm Puente Genil con Francisco Cabeza al frente se ha puesto manos a la obra para buscar un sustituto que tome las riendas del equipo hasta el final de temporada tras esta marcha inesperada. En las quinielas se apunta como principal candidato para suplir a Arsenal al exentrenador Juanmi Puentenueva que conoce perfectamente los entresijos del vestuario rojinegro. En los próximos días o, quien sabe horas, podría haber fumata blanca.



www.ondaceropuentegenil.es

El centro de acogida de Cruz Roja enfoca su trabajo a la atención a refugiados



22 enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil atiende desde hace unos meses a un perfil de ocupante más orientado al refugiado procedente de países como Siria o de Sudamérica. Así lo ha manifestado en la mañana de este lunes su nuevo director, Ángel Pérez, quién ha explicado que en la actualidad el umbral de personas que se encuentran en el centro de acogida roza el total de ocupación. "Atendemos entre 140 y 150 personas durante un largo periodo de tiempo ya que la labor que tenemos que

desarrollar con los refugiados requiere de más continuidad", informaba Pérez, que encabeza la dirección del centro de Cruz Roja en Puente Genil desde la pasada primavera.

Esta información ha sido dada a conocer durante el transcurso de un taller de defensa personal dirigido a inmigrantes que actualmente residen en el Centro de Migraciones de Cruz Roja en la localidad, al que ha asistido el concejal de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales; el presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja en Puente Genil, Rafael Sánchez; así como varios trabajadores del centro y agentes de la Policía Local, encargados de impartir estas sesiones con el objetivo de proporcionarles las herramientas necesarias para prevenir el maltrato o la violencia de género.

La Policía Local y Cruz Roja en Puente Genil ayudan a mujeres inmigrantes a prevenir la violencia

Lunes, 22 enero 2018 19:19 Redacción Raquel Rivera

Imparten un taller de defensa personal. Participa una decena de mujeres acogidas en el centro de migraciones



La Policía Local de Puente Genil y Cruz Roja imparten un taller de defensa personal y para prevenir situaciones de malos tratos, dirigido a mujeres inmigrantes y refugiadas que se encuentran en el Centro de Migraciones de la localidad, el más grande de Andalucía. Esta iniciativa consta de diez horas de curso y entrenamiento para una decena de mujeres que han decidido participar de forma voluntaria. Es un taller en el que, además de enseñarles técnicas para eludir posibles situaciones de violencia, busca empoderarlas y darles herramientas para su autonomía y para que exijan el respeto de sus derechos como ciudadanas. Así lo explica, Francisco

Morales, concejal de Seguridad en Puente Genil.

En el taller van a participar mujeres de Siria, Palestina, Colombia, El Salvador, Marruecos y Costa de Marfil.

Estos talleres se desarrollan con el apoyo y experiencia de voluntarios y trabajadores de Cruz Roja. Ángel Pérez, el director del Centro de Migraciones de Puente Genil, expone que esta iniciativa busca ayudar a mujeres que pueden haber soportado situaciones de violencia y sufrimiento en su entorno de origen, de persecución, o ser víctimas de la trata.

El centro de Migraciones de Cruz Roja en Puente Genil acoge en estos momentos a unos 140 inmigrantes cuenta con unas 160 plazas. Está cambiando el perfil de personas que están siendo acogidas: cada vez hay más personas refugiadas o demandantes de asilo, procedentes de Siria, Venezuela, aunque también hay migrantes que huyen de persecuciones en África. Ha descendido la cifra de inmigrantes que residen en el centro, pero el tiempo de acogida es mayor.

En el último año han sido acogidos en el centro de Cruz Roja de Puente Genil más de 1.100 inmigrantes.

Juan Arsenal abandona el Salerm Cosmetics Puente Genil

El entrenador manchego acepta una propuesta para entrenar a la SD Formentera del grupo III de Segunda División B



22 de enero de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

Juan Arsenal abandona el banquillo del Salerm Cosmetics Puente Genil tras aceptar una oferta de la SD Formentera, equipo que milita en el grupo III de Segunda División B y en el que Tito García Sanjuan ha anunciado su dimisión pocas horas antes de hacer oficial el desembarco de su nuevo técnico. Una noticia que coge totalmente por sorpresa a la entidad rojinegra, obligada a encontrar un sustituto de garantías a mitad de temporada para alcanzar el objetivo de la permanencia en el grupo X de Tercera División.

El entrenador manchego, que recaló en el club pontanés al inicio de la presente campaña, deja al equipo en la novena posición de la tabla clasificatoria con 30 puntos, a seis del playoff de ascenso a la categoría de bronce del fútbol español y siete puntos por encima de los puestos de descenso a División de Honor Andaluza. En cuanto a los resultados, el Salerm Cosmetics Puente Genil ha cosechado siete victorias, nueve empates, y seis derrotas, aunque lo más destacado es que el equipo no ha perdido en casa ni un solo encuentro en lo que va de temporada. De esta manera, Arsenal volverá a un banquillo de Segunda División B – la última vez que dirigió a un equipo en la categoría de bronce fue al Atlético Mancha Real en la 16/17 – tras una oferta “irrechazable”, según asegura el técnico a minuto90.com. En su nueva etapa en las Islas Baleares estará acompañado por el hasta ahora segundo entrenador del conjunto de Puente Genil, el marbellí Sergio Corral.

Ante estos hechos inesperados, la directiva del club con su presidente a la cabeza ya se ha puesto manos a la obra para contratar un nuevo entrenador, siendo Juanmi Puentenueva, el técnico que ascendió al equipo a Tercera División el pasado año, el hombre que suena con más fuerza para ocupar el banquillo del Manuel Polinario “Poli”.

Juan Arsenal deja el Salerm para fichar por el Formentera

El entrenador de Hellín deja inconclusa su labor en Puente Genil porque sustituirá a Tito García Sanjuán en el club balear, decimotercer clasificado del Grupo III de Segunda B



R. Fernández 22/01/18 16:07

Sorpresa en Puente Genil. Con una comunicación casi al mismo tiempo desde las tres partes se ha conocido la salida de Juan Arsenal del Salerm para marcharse a la SD Formentera, equipo del Grupo III de Segunda B. Un giro de timón inesperado por el deseo del entrenador de progresar en el mundo del fútbol.

Así lo ha explicado el preparador en una nota en su cuenta personal de Twitter. "Gracias al club por entender y facilitar mi salida, que no es por otro motivo y razón que el de progresar en esta profesión tan difícil como es la de ser entrenador de fútbol".

Arsenal, antes, expresaba su gratitud por su etapa, aunque quede inconclusa. "Después de apenas seis meses en el Salerm Cosmetics Puente Genil FC es difícil explicar mis sensaciones por todo lo vivido y trabajado. Me despido de una afición incondicional, de una directiva ejemplar, de un cuerpo técnico especial sobre todo de una plantilla que ha sabido sacar lo mejor de sí y le falta poco para el objetivo, sin olvidarme de los medios de comunicación por su respeto y profesionalidad mostrados hacia mi persona. Y quiero hacer mención especial a Francis Cabeza por haber confiado en mí en su momento. Siempre tendrás a un amigo", escribía.

El preparador deja al Salerm noveno con 30 puntos, tras 7 victorias, 9 empates y 6 derrotas, con 26 goles a favor y en contra, tras caer ayer en Xerez. Su nuevo reto le lleva al Formentera, donde Tito García Sanjuan, técnico que llevó al club al ascenso desde Tercera y a dos grandes campañas coperas, con eliminación del Athletic de Bilbao en San Mamés incluida, presentó su renuncia tras la derrota de ayer frente al Atlético Saguntino (0-1). El equipo está decimotercero con 25 puntos, tres por encima del puesto de play-out y cuatro del descenso.